



Reformierte Kirche Baselland
Projektleitung Umsetzung Visitation
Rathausstrasse 78
4410 Liestal
per Mail an: roland.plattner@refbl.ch

Gelterkinden, 29. Juni 2020

Vernehmlassung zur Revision der Kirchenordnung der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Basel-Landschaft vom 5. März 1956

Sehr geehrter Herr Kirchenratspräsident Christoph Herrmann,
sehr geehrter Herr Roland Plattner,
sehr geehrte Damen und Herren des Projektbüros Umsetzung Visitation

Die EVP Baselland dankt für die Einladung zu obgenannter Vernehmlassung und bezieht gerne wie folgt Stellung:

Wir begrüßen die vorliegende Ausformulierung der Kirchenordnung. Insbesondere erachten wir die klaren Bekenntnisse zu demokratischen Strukturen und Abläufen, Transparenz, Konkordanz und Prävention vor Grenzüberschreitungen, wie wir sie explizit in den §§ 2, 6 Absatz 2, 7, 9 und 18 entnehmen, als sehr wichtig. Mit Bezug auf unseren Parteinamen versteht es sich zudem wohl von selbst, dass wir besonders das unter §2, §7 Absatz 2 und §9 formulierte Selbstverständnis Ihrer Kirche, sich über Ihren Mitgliederkreis hinaus aktiv an der Gestaltung und den Aufgaben des Staates beteiligen und sozialdiakonischem Dienst leisten zu wollen, als besonders wertvollen Beitrag für unsere Gesellschaft sehr begrüßen.

Wir wünschen der evangelisch-reformierten Kirche Baselland gutes Gelingen im weiteren Verlauf des Gesetzgebungsprozesses und vor allem bei der Umsetzung im Alltagsleben.

Freundliche Grüsse

Martin Geiser
Präsident EVP Baselland